
ACTA 384 En la ciudad de Nueva Helvecia a los once días del mes de marzo del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora 11.00 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la 

reséñela del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, 
Nair Ackermann y Silvana Walikowski (concejal suplente), actuando en secretaría Laura Echarte. 
Acta 383 aprobada por unanimidad. 
Alcaide informa: 
1- El cartel del Museo del Centro Cultural Nueva Helvecia esta pronto, queda a confirmar el lugar 

donde colocarlo. Se le solicita a la concejal Nair Ackermann que lo hable con la comisión. 
2- 23-03 OSSODRE en el Cine Helvético hora 20.00. Se colaborará con la iluminación $33.000. Se 

aprueba. 
3- 18-03 Monumento Artigas hora 13.00 llegada de delegación a caballo por "Chasque" 100 años 

Escuela Uruguaya en Paraguay, se realizará ofrenda y oratoria aportando amplificación. 
4- Se recibe partida económica dinero no gastado por otros Municipios Literal C y D $35.301 

Alcalde propone comprar 10 contenedores amarillos de 770L completando el importe pTor parte 
del municipio con dinero de Multas. Se aprueba realizar la compra en Quinquin por $156.160-. 

5- Ca.mión del Municipio busco contenedores rotos de Colonia para reparar. Se colocaron 3 en 
viviendas nuevas de COOVIEC, quedando en evaluación si hacen falta más. 

6- Sanitización de contenedores de la ciudad va avanzando y empezarán pruebas. 

Correspondencia recibida: 
1. Museo y Archivo Regional de Colonia Suiza solicita mejorar accesibilidad de la entrada 

vehicular sita en Avda. Gilomén 1231, como así se evalúa la accesibilidad a todo el Centro 
Cultural. Se pasa al capataz para que inspeccione. 

'̂ 2. Curso Inducción al SINAE, el objetivo es promover la integración y participación d© las 
instituciones del SINAE para facilitar la interinstitucionalidad y el trabajo conjunto. Fecha del 1 
de abril al 21 de mayo. 

3. Analía Marín solicita entrevista con el Alcalde. 
4. Biblioteca "Dámaso Antonio Larrañaga" propone en el marco de marzo "Mes de la Mujer" 

incorporar al nomenclátor de la ciudad los nombres de siete mujeres poetas uruguayas. Se 
aprueba y se eleva al Departamento Ejecutivo a sus efectos. 

5. Chatbot se informó por parte de UR30 la propuesta de hacerlo durante 16 meses. Se 
aprueba. 

Se realiza un análisis de la Copa Latinoamericana de Fútbol Paraguay 2024 por parte de las 
concejales concurrentes. 
Concejal Nair Ackermann manifiesta que fue una experiencia muy agradable. Un grupo muy grande 
de personas y niños que participaron, estuvo unido y no hubo grandes inconvenientes. Se debe 
trabajar por tener un reglamento de participación y convocatoria de equipos. Los municipios 
participantes deben tener un tiempo de reflexión. Igualdad entre las chicas y los chicos, manejarV 
mejor las cantidades de participantes, las categorías y no es correcto la participación de los padres^ 
alojados en el mismo lugar que los chicos, por el desarrollo de los mismos y como inciden en los 
partidos. Hay reglas y reglamentos para cumplir. Evaluar mejor la ayuda económica por parte del 
municipio, ver más claro la integración de las categorías. Rendición de cuenta para ver a futuro si se 
organiza acá en el 2026. 
Alcalde manifiesta competir internamente que sea un grupo por categoría. 
Concejal Daniel Martens manifiesta que sería importante involucrar a la Liga para que haga 
selección, hablar con el presidente de la Liga Helvética. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que el lugar donde se aloje las selecciones sea más pequeño así 
los padres no se alojan con ellos; como fue en Perú que el hotel era solo la selección de los chicos. 
Alcalde manifiesta dejar claras las condiciones, con clasificación. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que la convivencia con los padres debilita a los chicos. 
Concejal Naire Ackermann manifiesta que faltó intercambio cultural. 
Milka Shannon manifiesta realizar una reunión con el Sr. Daniel Dibot y luego con los técnicos para 
realizar una puesta a punto. 



Alcalde manifiesta que hay que ver la participación de deportistas femeninas en la maratón en 
Alemania como año anterior concurrieron dos deportistas masculinos y la llegada de la delegación 
alemana en setiembre. Ver costos y gastos que se generaran. 
Concejal Nair Ackermann manifiesta que debe concurrir acompañando a las deportistas en el mes 
de mayo a Alemania un representante del Concejo Municipal. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que tiene que concurrir el Alcalde. Se aprueba la compra de los 
pasajes. 
Alcalde propone pedirle a Nueva Helvecia Corre que ellos seleccionen las corredoras. Se aprueba. 

Siendo la hora 12.00 se levanta la Sesión quedando fijada la próxima sesión para el día lunes 08 de 
abril hora 11.00. 


